



Pièces	4 Pièces
Superficie	129 m²
Référence	2055
Prix	2 055 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Situé sur les Hauteurs de Cannes, dont le Cannel fait partie, vous serez séduit par cet appartement 4 pièces en dernier étage. Un véritable havre de paix pour des résidents recherchant une certaine exclusivité, un cadre distinctif et un panorama somptueux, dominant la ville et sa baie. Cette résidence de 59 logements répartis sur 5 bâtiments propose de luxueux et spacieux appartements avec terrasse et parking en sous-sol. La résidence comprend une piscine ainsi qu'un joli parc arboré et dessinée par le célèbre paysagiste Alain Faragou. L'appartement 4 pièces de 129m² est composé d'un séjour / ...

Situated in the hills of Cannes you will be seduced by this top floor 3 bedrooms. A real haven of peace for residents looking for a certain exclusivity, a distinctive setting and a sumptuous panorama overlooking the town and its bay. This residence of 59 apartment spread over 5 buildings offers luxurious and spacious flats with terraces and underground parking. The residence includes a swimming pool as well as a beautiful garden designed by the famous landscape architect Alain Faragou. The 129 sqm 3 bedrooms apartment is composed of a living room / kitchen, three bedrooms with shower room, a ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

